

## MON FRÈRE ET ALCOOLIQUE JE SAIS PLUS QUOI FAIRE POUR L'AIDER

---

Par **Profil supprimé** Posté le 15/12/2016 à 21h57

Bonjour, je voudrais de l'aide et des conseils svp. Mon frère âgé de 26 et alcoolique depuis quelque année pour moi et ma famille cela devient difficile à gérer. Il boit tous les jours il a été hospitalisé en psychiatrie plusieurs fois a même été dans un centre de cure pour alcoolique mais rien à faire des qu'il a une autorisation de sortie sur la journée il boit et au final se fait virer des centre. Il dit vouloir sans sortir mais ne fait pas grand chose. On avait une mère alcoolique qui en est décédée. On fait tout pour l'aide mais lui croit qu'on s'en fou de ses problèmes. On veut le refaire interné mais lui ne veut pas que faire même son médecin traitant veut le faire interné ? On est à bout et jamais rassuré de se qu'il fait et où il est.

Merci

### 1 RÉPONSE

---

**Profil supprimé** - 16/12/2016 à 19h33

Bonjour,

Je viens de lire votre commentaire et ça ne semble pas du tout évident. Je suis vraiment de tout coeur avec vous. Je me bats moi même avec mon problème d'alcool et je sais à quel point c'est difficile pour l'entourage.

Je ne sais pas vraiment quoi vous conseiller. Je débute dans mes démarches. Mais je crois qu'il faut simplement qu'il consulte un psychologue, et qu'il participe à des rencontres des AA, qu'il essaie d'avoir un parrain pour l'alcool qui pourrait sans doute mieux faire face à son alcoolisation.

Malheureusement, s'il ne veut pas s'aider, vous ne pourrez pas faire grand chose. Mais je sais qu'il n'est jamais trop tard pour une prise de conscience.

Je vous souhaite bon courage pour la suite et encore de tout coeur avec vous.

Bonne soirée

---